
UN’ESPERIENZA DI CREAZIONE D’IMPRESA CON LO SPORTELLO D3 

Sono Mariella Blengini e da un anno ho aperto un’enoteca a Cuneo. 
Intraprendere un progetto d’imprenditoria, per chi come me che è sempre 
stata una dipendente, risulta complicato,Non si sa bene come muoversi e a 
chi rivolgersi. Sono venuta a conoscenza dello sportello di impresa D3 e di lì 
è cominciata la mia avventura, seguita costantemente da un tutor che mi ha 
affiancato nel percorso. Ho avuto anche modo di incontrare un dottore 
commercialista e una responsabile marketing che hanno saputo indirizzarmi 
e consigliarmi in questa nuova attività. 

Ritengo di avere avuto un’esperienza positiva con questo servizio e l’aver 
ricevuto una piccola sovvenzione per le spese affrontate all’inizio è stato di 
grande aiuto. 

La cosa più importante per me è la consapevolezza di aver portato a termine 
un progetto che aveva senso di essere avviato e sviluppato. Continuo a 
essere seguita dal tutor ancora per due anni e in un mercato così flessibile è 
molto importante. Sicuramente lo sportello D3 è una buona opportunità di 
aiuto gratuito per chiunque abbia delle idee valide e un progetto da 
realizzare. 

 
 
 
 


